

Hof und Gesellschaft.

Seine Königl. Hoheit Prinz Max ist Dienstag den 13. ds. Mts. zu längerem Besuche am Königlichen Hofe eingetroffen.

*

Montag fand abends $\frac{1}{2}$ 9 Uhr in den Paradesälen des Königl. Residenzschlosses das grosse Oster-Hofkonzert statt. Die erschienenen Damen und Herren versammelten sich im Stucksäle und grossen Ballsäle. Gegen 9 Uhr erschienen unter Voran-

tritt des Grossen Dienstes Seine Maj. der König und Seine Königl. Hoheiten Prinz und Frau Prinzessin Johann Georg und Ihre Königl. Hoheit Prinzessin Mathilde und nahmen die Vorstellung der neuangemeldeten Damen und Herren entgegen.

Es wurden von Fremden vorgestellt

durch die Gemahlin des Oest.-Ung. Gesandten Freifrau von Braun Frau von Carbonell, die Gattin des Sekretärs der französischen Botschaft in Berlin und die junge Baroness Ira von Knorring, die älteste Tochter des hier lebenden Kaiserl.

Russischen Wirkl. Staatsrats und Stallmeisters Seiner Majestät des Kaisers von Russland und seiner Gemahlin geb. Gräfin Schuwalow. Ferner wurden von Einheimischen Seiner Majestät dem König und Ihren Königl. Hoheit vorgestellt die jungvermählten Paare Graf und Gräfin Alexander von Rex und Leutnant und Frau Fedor von Haugk. Nach der Vorstellung begab sich der Hof in den Konzertsaal, wo die Gäste inzwischen Platz genommen hatten. Unter letzteren bemerkte man, wie immer, die Vertreter der hohen Hof- und Staatschergen, der Generalität und des Offizierkorps und der Aristokratie, u. a. den Bayerischen Gesandten Graf Eduard Montgelas mit Gräfin Anna Montgelas, den Oesterr.-Ungarischen Gesandten und Freifrau von Braun, den Preussischen Gesandten und Frau Prinzessin Hans zu Hohenlohe-Oehringen, den Englischen Gesandten Mr. Findlay, Ihre Durchlaucht die Frau Fürstin von Hanau, von Eckstädt und viele andere. Das unter des Generaldirektors von Schuch meisterhafter Leitung dirigierte

Konzert begann um $\frac{1}{4}$ 10 Uhr. Es wirkten bei demselben mit die Damen Fräulein Seebe und Frau Wittich und die Herren Bärtisch und Grosch. Gegen $\frac{1}{2}$ 11 Uhr war das Konzert zu Ende. Der Hof zog sich bald darauf, nachdem der König und die Prinzlichen Herrschaften noch kurze Zeit Cercle gehalten hatten, zurück.

*

Dienstag den 13. April gaben der K. u. K. Generalkonsul Kommerzienrat und Frau Klemperer zu Ehren des Dresden verlassenden K. u. K. Gesandten des Freiherrn und der Freifrau von Braun einen grossen Nachmittagste.

Zu demselben waren u. a. erschienen Ihre Exz. Finanzminister und Frau Dr. Rüger, Kriegsminister Freiherr v. Hausen, der englische Gesandte und Mrs. Findley, der bayerische Gesandte Graf Eduard

Montgelas mit den Gräfinnen Anna und Edina Montgelas, der russische Gesandte Baron Wolf, Ihre Exz. Oberhofmeisterin Freifrau von Finck, Ihre Exz. Frau von Abeken und Fräulein von Abeken, Oberzeremo-

nienmeister Graf Wilding von Königsbrück, Major und Frau Baronin von O'Byrn, Graf Tibor Szápáry, Graf Wend zu Eulenburg, Hofmarschall und Frau v. Metzsch-Reichenbach, Frau Königsbrunn-Schaup, Herr von Tschirschky und Bögendorff, Fräulein von Tschirschky und Bögendorff, Graf Albrecht Montgelas, Graf Arthur Montgelas, Professor Fanto.

*

Der Preussische Gesandte Prinz zu Hohenlohe-Oehringen gab Montag den 12. d. M. abends für den scheidenden Oesterreichischen Gesandten ein Diner, zu welchem ausserdem geladen waren der Bayerische Gesandte Graf Eduard von Montgelas, der Englische Gesandte und Mrs. Findlay, der Russische Gesandte Baron Wolff, Oberhofmarschall und Frau von dem Bussche-Streithorst, Major und Frau Baronin O'Byrn, Fräulein von Tschirschky und Bögendorff, Graf Tibor Szápáry, Freiherr Heyl zu Herrnsheim und Graf Wend zu Eulenburg.



Hahn Nachf.

Arndt von Kirchbach, Leutnant und Adjutant im K. S. Schützen-Reg. No. 108 und seine Braut Sybille Edle v. d. Planitz.